

11	10	9	8	7	6	5	11月 曜日
日	土	金	木	水	火	月	
演芸ボランティア	家族会喫茶 各階午後から	音楽セラピー 2階	おやつ作り 各階	公開レク 各階	映画の日 3階	おやつバイキング 2階	イベント内容

展示作品
大募集中！

お手製の作品を展示（11月5日～11月11日）いたします。ご家族様・利用者様ふるってご持参下さい。手芸・工芸・書道・絵画。ただし、壊れ易いもの、高価なものはご遠慮下さい。
11月1日より各階詰所にてお預かりいたします。お待ちしております。

面会の皆様へのお願い

ご来所の際は、感染予防の為に、手を必ず消毒して下さい（設置の消毒液とマスクをご利用ください）。

発熱、せき、鼻水、悪寒、下痢などの症状のある方は、ご面会をご遠慮ください。

又、同居されている方に、これらの症状がある方もご面会をご遠慮ください。利用者様への用件のお取次ぎは事務所にて承ります。

高齢者は免疫が低下し、インフルエンザやノロウィルスなどに感染しやすいです。皆様のご理解をお願い致します。

あじさい感染対策委員会より

～甲緑小学校との交流会～

10月12日（金）、甲緑小学校4年生の児童達による催し物がありました。

元気いっぱいの歌、劇による桃太郎、今流行りのポップ・DA PUMPの「U.S.A.」、昔によく遊んだ、懐かしい手遊びなど…利用者様といっしょに楽しい時間を過ごして頂きました。中には、懐かしさのあまりに涙ぐむ方もいらっしゃいました。

来年もまた楽しみにしています♪



可愛い☆チアダンス♪

秋真っ只中の10月21日（日）、元気いっぱいのチアダンスマッチ「ディチャーズ」の皆さん、あじさいに元気を届けにやって来てくれました♪

幼稚園児、小学生、総勢23名のキッズたち！！

初めに行われた幼稚園児のダンスがとても可愛らしく、愛らしい表情でした。続いて、小学生のキレキレのチアダンス！さすが、お姉ちゃんの貫禄でした。最後に全員でのダンス！ダンス！！息もピッタリ、笑顔いっぱいです。たくさんの元気を頂きました。ディでも披露され、キッズたちのご家族も御覧になられました。また遊びに来てくださいね。！！



11月の誕生日

音楽セラピー11/9（金） 映画の日 11/6（火） 家族会喫茶 11/10（土） 文化祭ウイーク全館
お誕生日会 11/17 11月生まれの入所者様と家族様 買物ゾーン 実施なし

文化祭週間

秋到来、芸術の秋！
食欲の秋！ということで
今年も秋の恒例イベント文化
祭週間の季節です。
利用者さまやご家族、スタッフ
の作品を各階に展示。
おやつバイキングに始まり、
映画、レクリエーション作り、
音楽セラピー、家族会喫茶と
盛り沢山。フイナーレを飾る
演芸ボランティアも二組の来
所を予定しておりますので
お楽しみに！

あじさい新聞

第141号

発行所
シルバーティーあじさい
編集 新聞部
神戸市北区緑町
8丁目12-1
TEL078-583-2233

介護風景

ハロウインの仮装イベントが主流になりつつある日本の秋。騒ぎが静まつた、十一月の秋の夜長、すすきが揺れる冷たい空気の中で、月の満ち欠けを楽しんでみましょう。宇宙へ想いをはせて、あのアーポ十一号で月を歩いたおじさん達は元気かしら？…あの星条旗は今もあるのかしら？なーんてね。あの頃私は小学生 事務員M

編集後記
文化祭ウイークでの展示品を募集中。日々の多彩な趣味をご披露ください。

あの人気がこれを？？と新鮮な発見がありますよ。
編集長 内田

園芸だより♪+
新人理学療法士のご紹介

この度、8月から園芸委員に入りました永井舜也です。あじさいでは理学療法士として働いています。出身地は丹波市で現在は西鉄蘭台に住んでいます。趣味は音楽鑑賞やピアノを弾く事です。ピアノは小学校2年生から高校生までやつていました。

園芸委員会の活動では、文化祭週間に使ったサツマイモ掘を行いました。テイの冬の鍋週間に使う野菜はすぐそと成長しています。どうぞよろしくお願いいたします。

また、春に向けてチューリップなどの花を植えるため、種やプランターの準備を行っています。どうぞよろしくお願いいたします。

「木の実」とは一体何を指すのか、気になりますか？お題にするにあたって、今回少し調べてみたのですが、いろいろと書いてあって、読めば読むほどよくわからなくなってしまいました。一般的には固い殻に包まれた食用の果実や種子を「種実類」といい、ナッツ類、またドングリや栗も含まれます。木の実といえば、これらのイメージが強いですが、結局のところ「木の実」とは「木になった果実」ということで、リンゴや桃、柿などの果物も実は木の実なんです。ただリンゴなどは、じつは芯の部分が本当の「実」であって、私たちが食べている部分は「花托」といって「実」ではない、とかなんとか……。読み方も「このみ」が正しいけど「きのみ」でも良いとか…。

この子の実

好みの木の実

この実のみ

今回は、消化不良の気持ち悪い感じで終わりたいと思います（-_-;）

森井 雪ノ丞



※ご家族様へ

寒い季節になりましたので、暖かい衣類のご持参をお願い致します！



てがきイラスト ひいちゃん